

Segundo Ciclo del Examen Periódico Universal del Ecuador Intervención el Perú

Gracias señora Presidenta.

La delegación del Perú da la más cordial bienvenida al señor Lenín Moreno Garcés, Vicepresidente de la hermana República del Ecuador y a su comitiva, y le agradece la presentación tan clara y completa de su informe nacional en el marco del segundo ciclo del EPU.

El Perú se complace en tomar nota de las diversas medidas que el Ecuador ha venido tomando a efectos de atender en su totalidad y apropiadamente las diez recomendaciones formuladas y aceptadas durante el diálogo interactivo que tuvo lugar durante el primer ciclo del EPU.

Al respecto, la delegación del Perú desearía efectuar las siguientes recomendaciones puntuales:

- 1.- En el ámbito de la reforma del sistema judicial, continuar ejecutando y profundizando el Programa de Reestructuración de la Justicia, a través de una capacitación permanente de los servidores de la Función Judicial, y cuyo fin es materializar un modelo de gestión para garantizar el acceso a la justicia con una prestación del servicio oportuna, eficiente, eficaz y de calidad.
- 2.- En materia de reforma penitenciaria, continuar desplegando esfuerzos con miras a una implementación cada vez mejor del nuevo Sistema de Rehabilitación Social; a la construcción de nuevos centros penitenciarios; así como a la capacitación del personal de seguridad y vigilancia que labora en dichos centros, lo que redundará en un mayor bienestar de los detenidos.

3.- Finalmente, continuar desplegando esfuerzos para garantizar a todos los ecuatorianos el derecho a una comunicación libre, intercultural, diversa y participativa, en todos los ámbitos y por cualquier medio, así como el derecho a buscar, recibir, intercambiar, producir y difundir información veraz, verificada, oportuna, contextualizada y plural.

Muchas gracias.